

Barjac**La gestion des rivières en question**

■ Une réunion afin d'éclairer les enjeux de l'eau.

La commune a accueilli, le 12 mai, une journée d'échanges entre scientifiques et gestionnaires de cours d'eau méditerranéens. Des scientifiques du CNRS, de l'université d'Avignon et des écoles des Mines ont débattu avec les responsables des syndicats de bassins versants de l'Ardèche, des Gardons et de la Cèze. Leur principal objectif était d'identifier des grands sujets de questionnements très concrets pouvant éclairer la communauté scientifique.

Par exemple : comment mieux impliquer les populations dans l'appréhension des grands enjeux de l'eau ? Quels outils pour dialoguer ? Ou comment mieux évaluer les niveaux de sécheresse estivale ? Ce travail s'inscrit dans le cadre d'une réflexion globale

sur les spécificités des cours d'eau méditerranéens. Il fait l'objet d'un stage de fin d'études d'ingénieur des mines.

● **Conseil municipal**

Mardi 24 mai, à 18 heures, aura lieu le conseil municipal, salle du conseil au château. Les questions à l'ordre du jour : communauté de communes, attributions de compensation ; subventions associatives 2016 ; implantation bornes électriques pour recharge véhicules ; rémunération animateurs centre de loisirs ; subvention exceptionnelle gymnastique sportive saint-ambroisienne ; échange foncier entre le Clos du prince et Gourdon ; travaux goudronnage voirie, régime identitaire ; questions diverses.

Corres. ML : 06 11 07 37 10 + midilibre.fr

Saint-Julien-les-Rosiers**Une autre façon de randonner**

Un an déjà que l'aventure a commencé. Tous les 15 jours, le mercredi une trentaine de personnes participe aux

de 5 km de Bouquet à Fons-sur-Lussan. Une sortie en train est programmée au mois de Juin d'Alès à la Basti-

Saint-Ambroix
et repartez**Un marché gratuit, le**

Une *gratifieria* est organisée, dimanche 29 mai sur l'Esplanade. Pour en savoir plus, Aïcha Durand et Christine Dilis ont bien voulu en dessiner les contours.

Gratifieria vient de l'argentin, plus précisément de l'espagnol, qui signifie foire gratuite.

Généralement sa traduction serait « marché gratuit ». Ce concept vient d'Argentine, de Buenos Aires. Déjà populaire dans certains milieux alternatifs, la gratuité n'est certes pas une idée nouvelle mais elle retrouve un intérêt croissant.

« Une autre façon de consommer, ça enrichit les rapports humains »
Christine Dilis, organisatrice

Pour organiser une *gratifieria* il suffit de définir un lieu, une date, et d'annoncer l'événement. Les gens viennent déposer des objets dont ils n'ont plus l'utilité et qu'ils acceptent de donner, sans attendre quoique ce soit en retour et d'autres peuvent ensuite se servir gratuitement, qu'ils aient ou non quelque chose à offrir. Il ne s'agit pas de troc, car il n'y a pas forcément réciprocité.

Pour Christine, « c'est une alternative, une autre façon de consommer ça enrichit les rapports humains. » En collaboration avec le Sel l'Arbre cévenol de Saint-Ambroix, un peu en retrait depuis quelque temps, une équipe a relancé le groupe qui organise des réunions tous les deux mois.

Dans ces rendez-vous, les personnes parlent de leurs besoins de leurs deman-